

fútbol

UD SANTA MARTA

# Raúl Sánchez presenta su dimisión y una gestora se hace cargo del club

La entidad presenta sus "sinceras disculpas" por el "lamentable incidente" a jugadores, familiares, el Ayuntamiento de la localidad y todos los que "se hayan sentido ofendidos"

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

Los tristes incidentes acaecidos el pasado sábado en el Alfonso San Casto, durante el partido de Liga Nacional entre el Santa Marta y la Cultural Leonesa ya han tenido su primera consecuencia. La junta directiva tormesina se reunió ayer para analizar lo sucedido y el hasta ayer presidente, Raúl Sánchez Borrego, presentó su dimisión irrevocable, siendo admitida por todos los presentes en la reunión.

Raúl Sánchez, que dio una patada en la cabeza a un aficionado del conjunto leonés después de que se increparan entre ambos, les manifestó que lamentaba profundamente lo ocurrido y que estaba "muy arrepentido" por el daño creado al Santa Marta.

Una vez presentada la dimisión del presidente, se decidió formar una junta gestora, compuesta por el resto de miembros de la directiva. El portavoz del club será Juan Ramos Ramos y esta gestora será la responsable de la gestión de la entidad tormesina hasta que se convoquen nuevas elecciones, que como muy tarde se celebrarán en junio de 2018.

En el comunicado enviado a los medios de comunicación tras la reunión, la UD Santa Marta quiso presentar sus disculpas a todos los socios, jugadores, técnicos, familias, patrocinadores, Ayuntamiento de Santa Marta, empleados del club y todas aquellas personas que se hubieran sentido ofendidas por el "lamentable incidente", además de reconocer y agradecer la "formidable labor" desarrollada por el ya ex presidente, de manera altruista, durante los últimos catorce años, en los que el Santa Marta se ha



Raúl Sánchez, de espaldas, tras los incidentes. | MORGAN

## LAMENTAN LA UTILIZACIÓN DE D'ALESSANDRO PARA DAR MAYOR RELEVANCIA

En el comunicado hecho público ayer, el Santa Marta mostró su lamento por "la injusta utilización de la imagen y repercusión mediática de la persona de Jorge D'Alessandro para dar mayor relevancia a un hecho en el que él no tuvo ninguna participación". La presencia del exjugador y exentrenador de la UDS en las tertulias televisivas ha hecho que el incidente haya tenido mucho más repercusión. Asimismo, el club tormesino rechaza todas las acusaciones, injurias y calumnias contra el club y sus miembros, considerando que la entidad se ha visto sometida a un injusto linchamiento desde que sucedieran los hechos.

convertido en un referente a nivel regional y nacional.

La gestora quiere transmitir un mensaje de tranquilidad respecto al funcionamiento del club, pidiendo que los hechos del sábado no puedan empañar la trayectoria del club de los últimos treinta años, ni la relación con la Cultural. Además, en próximas fechas pondrá en marcha una serie de medidas que sirvan para destacar la relación del Santa Marta con los valores deportivos y educativos y el fomento y divulgación de los mismos.

atletismo

CARLOS GIL PÉREZ



David Alejandro. | MORGAN

## La RFEA da a conocer hoy los participantes en el Campeonato de España

A.G.S.

Hoy se conocerán los nombres de los participantes en el Campeonato de España absoluto en pista cubierta, que se celebrará durante este fin de semana en la Carlos Gil Pérez de Salamanca. Cinco han sido los atletas salmantinos que han conseguido la mínima para estar en el Nacional.

A falta de alguna improbable resaca, los salmantinos que competirán en casa son: David Alejandro (VelSalamanca) en los 60 metros lisos, Miguel Delgado (Ciudad de Peñaranda) en los 400, Álvaro de Arriba (FC Barcelona) en los 800, y los hermanos Pedro (Marathon) y Antonio García (Caja Rural Atlético Salamanca) en los 60 metros vallas.

Además, desde la Real Federación Española de Atletismo indicaron ayer que están vendidas prácticamente todas las localidades para las tres jornadas del Campeonato de España y que la pista cubierta Carlos Gil Pérez va a registrar un ambiente espectacular.

TIRO CON ARCO

## Más medallas charras en el Territorial de cadetes y edades

El Campeonato de Castilla y León de Menores de 14 años y cadetes, que se disputó en el Recinto Ferial de Salamanca, acabó con numerosas medallas salmantinas además de las de La Flecha. Del Arqueros de Sol XIV, medallas de oro para Marián Ziyán, Pablo Enrique Sánchez y Nayra Arjona, y plata para Isabel Rodríguez. Y por parte del Arqueros de Villamayor, medallas de oro para Carlos García y Pablo García, platas para Óscar Pérez y Antonio Amable Velasco, y bronce para Javier Gil.

ATLETISMO

## 60 salmantinos podrán entrenarse mañana con Álvaro de Arriba

La Run Academy de El Corte Inglés ha organizado para mañana un entrenamiento dirigido por Álvaro de Arriba, en el que sesenta afortunados podrán participar y recibir los consejos e indicaciones del atleta olímpico salmantino. El evento tendrá lugar mañana a las 18:30 y partirá en la fachada principal del centro comercial. Todos aquellos que estén interesados en participar deben mandar un correo electrónico a [info@runacademy.es](mailto:info@runacademy.es), indicando su nombre, apellidos y fecha de nacimiento. | MORGAN



RECONOCIMIENTO

## Bolt y Simone Biles, mejores deportistas en los Laureus

Usain Bolt y Simone Biles recibieron los Premios Laureus al Mejor Deportista del Año este martes en Múnich, donde también se galardonó a otro estadounidense, el nadador Michael Phelps y el último campeón mundial de Fórmula Uno, el alemán Nico Rosberg. Puyol entregó uno de los premios especiales, el de "Mejor momento deportivo del Año", al equipo infantil 'B'. Y el fútbol brilló de nuevo cuando el italiano Claudio Ranieri recogió otro premio especial, en reconocimiento a la proeza de ganar la Premier League con el Leicester.

JUDO

## Tres campeones del Doryoku en el Autonómico junior

Valladolid acogió este pasado domingo el Campeonato de Castilla y León de categoría junior, en el que los componentes del Club Doryoku consiguieron unos excelentes resultados frente a los mejores representantes del fútbol regional: Laura Loscos (-57 kgs.), José Ramos (-60) y Valma Cornejo (-63) se hicieron con la medalla de oro; Marcos Mangas (-66) y Andrés Nieyo (-73) la de plata; y Luis Alfonso Rodríguez (-60), Carlos González (-66) y Ricardo Pérez (-73) terminaron en la tercera posición.